

茨高の授業は、先生方が丁寧に教えてくださるのでとても分かりやすいです。生徒が自然と主体的に取り組むことができ、日々理解が深まっていきます。英語・古文・漢文の単語と文法や歴史・公民の用語の小テストをこまめに実施していただいたので、知識を定着させることができました。海外の講師の方と25分間英語で話すオンライン英会話は英語力の向上にとっても役立ちます。課外授業もたくさんの講座があり、自分に合ったものを無料で受けることができます。また、テーマ別になっていることが殆どなので苦手分野の克服には最適です。

高校1年の秋からではありますが、バスケットボール部に所属していました。部活動をしていたことで限られた時間の中で効率的に勉強する習慣がついたと思います。3年間で楽しかったのは文化祭です。クラスでオリジナルのTシャツを作り、それを着てみんなで一致団結して作業できたことは今思い返せば青春だったなと思います。2年次は開催することができませんでしたが、3年次では制限付きでも開催して下さったことに感謝しています。

茨高の良いところは、学業・部活動・その他の活動との文武両道ができることです。私は幼少期から学業・バスケ・バレエの両立をしており、高校でもそれらを継続したかったので茨高に進学を決めました。定期試験の1週間前からは部活動が無いので、全力で勉強に取り組むことができます。習い事などの関係上、勉強時間はあまり確保できませんでしたが、朝7時から夜7時まで利用可能な自習室は職員室が近くにあって質問しやすい環境です。また、先生方は時間ギリギリまで分からないところを教えてくださいます。茨高に進学する方はぜひ利用して欲しいです！部活動に所属してもしなくても一貫生とは良い関係が築けると思います。3年からは一貫生・高入生が同じクラスになり、文化祭やクラスマッチなどのたくさんの行事で交流が増えて自然と仲良くなることができます。私は素敵な友人、時には厳しく指導して下さった先生、そばでずっと応援してくれた家族、色々な場面で支えて下さった方々のお陰で文武両道を実践しながら大学進学を目指すことができました。茨高に通えたことに心から感謝しています。最後に将来については、2年後のパリオリンピックにボランティアとして携わり、社会に貢献できる人になりたいと思います。そのために、フランス語を習得してトリリンガルになることを目指します。